



Papa León XIV clama por respeto a la soberanía de Venezuela

Description

Al final de la oración mariana del Ángelus de este domingo desde la Plaza de San Pedro, el Pontífice expresó que sigue “con gran preocupación” la situación en Venezuela tras la agresión de Estados Unidos.

El Papa León XIV hizo este domingo un llamamiento a respetar plenamente la soberanía nacional de Venezuela y el Estado de derecho constitucional, en un mensaje pronunciado ante miles de fieles reunidos en la Plaza de San Pedro.

“Con el corazón lleno de preocupación sigo la evolución de la situación en Venezuela”, afirmó el Pontífice tras la oración del Ángelus. Con claridad, estableció que “el bien del amado pueblo venezolano debe prevalecer por encima de cualquier otra consideración”.

Este principio, según León XIV, debe conducir a “superar la violencia” y a “emprender caminos de justicia y de paz, garantizando la soberanía del país”.

Hoja de ruta para Venezuela

El mensaje del Santo Padre trazó una línea clara para la nación sudamericana, priorizando “asegurar el Estado de derecho inscrito en la Constitución” y “respetar los derechos humanos y civiles de cada uno y de todos”.

Asimismo, el Papa instó a trabajar de manera conjunta para “construir un futuro sereno de colaboración, de estabilidad y de concordia”, poniendo una “especial atención a los más pobres”, un tema recurrente en el pontificado de León XIV.

León XIV: "Sigo con gran preocupación la evolución de la situación en Venezuela" <https://t.co/SEfnhN2fNk>
pic.twitter.com/al27qkSrnP

— Vatican News (@vaticannews_es) [January 4, 2026](#)

Llamado a la oración

Fiel a su ministerio de unidad y paz, el Pontífice concluyó su intervención convocando a la oración universal por Venezuela. Encomendó esta intención “a la intercesión de la Virgen de Coromoto y de los santos José Gregorio Hernández y sor Carmen Rendiles”, figuras veneradas del pueblo venezolano, canonizadas el año anterior.

La intervención papal se produce en un momento de tensión diplomática en la región, tras las recientes acciones de

Estados Unidos que han generado controversia internacional sobre el respeto a la soberanía de las naciones.

El Maipo

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl